

BOLETÍN INFORMATIVO

Mancomunidad
x la Igualdad



LA RESIDENCIA DE MAYORES DE LA COMARCA CONMEMORA EL 8M

Durante esta semana en la residencia de mayores hemos tratado sobre la importancia del Día de la Mujer Trabajadora. Además, hemos realizado un mural conmemorativo para todas las mujeres de la residencia.

LA JUNTA PUBLICA UNA GUÍA PARA FOMENTAR LA IGUALDAD EN EMPRESAS CON MENOS DE 50 PERSONAS EN PLANTILLA

“TIEMPO DE CAMBIOS. BRECHA CERO”, UNA LLAMADA A ACABAR CON LA DESIGUALDAD RETRIBUTIVA

La brecha retributiva en cómputo anual en España aún alcanza el 18,36%. Así, y pese a haberse reducido en 5,57 puntos entre 2012 y 2021, las ganancias medias anuales de las mujeres son 5.212€ menos que las de los hombres, lo que implica no sólo que las mujeres tienen que trabajar dos meses más que los hombres para ganar lo mismo, sino que no se está cumpliendo la obligación de retribuir igual los trabajos que son iguales o que tienen el mismo valor. Por ello, y con motivo del Día de la Igualdad Salarial, que se celebra el próximo 22 de febrero, el Instituto de las Mujeres ha lanzado la campaña “Tiempo de cambios. Brecha cero”, que busca ser una llamada a la acción para continuar avanzando hacia la erradicación de esta desigualdad.


GUÍA

GUÍA METODOLÓGICA

para empresas andaluzas de menos de 50 personas trabajadoras en plantilla que no estén obligadas a elaborar un Plan de Igualdad para integrar la igualdad de oportunidades y de trato